

Talleres de arte parietal

**IX Aniversario de la declaración de Siega
Verde como Patrimonio de la Humanidad**

**Fechas: martes 18 y 25
Jueves 20 y 27 de agosto**

**El primer Arte de Europa visto
por los europeos del futuro**

La exposición ...

Del 15 de agosto al 15 de septiembre

Esta sencilla exposición ofrece una amplia visión de cómo ven los niños de hoy día el primer Arte de Europa: el Arte Rupestre.

Es el resultado de un gran concurso europeo de dibujo que tuvo lugar en 2019, con motivo de la celebración del Día Europeo del Arte Rupestre, dentro de las JORNADAS EUROPEAS DEL PATRIMONIO, que organizan la Comisión Europea y el Consejo de Europa.

2.800 niños participaron en este concurso, en dos categorías de edad: 6-9 años y 10-14 años. De entre todos los dibujos se seleccionaron 6 vencedores

En total, la exposición muestra 87 dibujos procedentes de 19 yacimientos visitables de los 5 países en los que se celebró este concurso.

Este proyecto ha sido subvencionado por la Comisión Europea y el Consejo de Europa, dentro de su convocatoria "European Heritage Stories".



*The first Art of Europe seen
by Europeans of the future*

*Le premier Art d'Europe vu
par les Européens du futur*

*El primer Arte de Europa visto
por los europeos del futuro*

los talleres

los talleres . . .

En la sala superior del Museo hemos colocado unos paneles de poliuretano extruido (paneles de aislamiento normales y corrientes).

El objetivo es que los chavales tengan la experiencia de realizar grabados en ámbitos parecidos a los de los cazadores-artistas del Paleolítico Superior.

Eran gente en contacto con la naturaleza que “leían” su entorno como nosotros interpretamos las señales de tráfico.

Haciendo lo que ellos hacían veremos que hay mucho más de lo que se ve a primera vista en este forma primigenia de arte, entendiendo arte como un modo de *gritar* a tu sociedad.

[apuntarse](#) 



apuntarse

- Mandar un correo electrónico a: Museo.salamanca.deac@j cyl.es informando de:
- Nombre del niño y de los tutores que participan (es precisa la presencia de un tutor).

En cada taller sólo se admitirán 5 unidades familiares/de convivencia para mantener la separación.

- Fechas en que pueden acudir entre las siguientes: Martes 18 o 25 o jueves 20 o 27
- Se conservarán las direcciones de correo / tfnos. 15 días para poder avisar en caso de infección. Luego se eliminarán.
- Se les responderá con el día que pueden venir.
- Los chavales se ensuciarán. Así es la vida.
- Habrá un poco de aire acondicionado e hidrogel para todos.



Seguidnos en las redes sociales...



*Procuramos poner cosas
interesantes*

